

DANKSAGUNG

Winterthur, im August 2021

Wir sind berührt und dankbar für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Marlies Lutz-Schmidt

erfahren durften.

Besonders danken wir dem Alterszentrum Oberwinterthur, für die Pflege im letzten Lebensabschnitt. Ebenso Frau Pfarrerin Regula Schmid für den sehr einfühlsamen gestalteten Gottesdienst sowie die musikalische Begleitung durch Herrn Jonas Herzog.

Wir danken Allen, die Marlies im Leben mit Liebe, Freundschaft und Verbundenheit begegnet sind. Sie hat Ihren festen Platz in unseren Herzen.

Die Trauerfamilie